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г. Москва, Лужнецкая наб., д. 8, каб. 417
Дата проведения: 27.05.2021 г.
Время проведения: с 14:00 до 19:04
Форма собрания: с использованием видеоконференцсвязи на платформе

ZOOM, Идентификатор конференции: 997 3948 3583
Идентификация участников проведена путем подключения видеокамеры

каждым из них и вывода изображения на экраны членов Бюро.
Волеизъявление участников собрания проводилось вербальным путем.
Проводилась видеозапись заседания.

Председательствующий – Сечина М.В.
Секретарь – Калинин С.В.
Лицо, проводившее подсчет голосов - Калинин С.В.

Участие в заседании Бюро ФКСР приняли члены Бюро:
1. Сечина Марина Владимировна
2. Аристов Николай Николаевич
3. Белецкий Владимир Юрьевич
4. Голиков Юрий Николаевич
5. Горовой Евгений Владимирович
6. Гусев Олег Андреевич
7. Кузовлев Александр Евгеньевич
8. Макнами Ирина Андреевна
9. Соболева Ольга Олеговна

Всего присутствует 9 членов Бюро из 11 избранных. Кворум имеется.
Заседание правомочно.

В заседании принимают участие приглашенные лица:
Кретов М.И., Калинин С.В., Бакеев А.В., Малиев Б.С., Печинкина М.А.,

Буркин С.Н., Гостюшкина А.И., Терехова Е.М.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Рассмотрение проекта «Политики этики членов руководящего,

контрольно-ревизионного органа и общественных формирований
Общероссийской общественной организации «Федерация конного спорта
России» (докладчик Макнами И.А.).

2. О Комитете по студенческому и школьному спорту (обращение
Ашмариной Г.В.).

3. О членах ФКСР (докладчик Калинин С.В.).
4. О рассмотрении проекта «Порядка формирования и реализации Календаря

ФКСР» (докладчик Кузовлев А.Е.).
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5. О согласовании государственной аккредитации РФКС (Приморский кр.,
Амурская обл., Забайкальский кр., Калининградская обл., Волгоградская
обл., докладчики Кузовлев А.Е., Голиков Ю.Н., Калинин С.В.).

6. О работе РО ФКСР по Республике Башкортостан (докладчики Кузовлев
А.Е., Буркин С.Н.).

7. О Федеральном стандарте спортивной подготовки по конному спорту
(ФССП) (докладчик Бакеев А.В.).

8. О Тренерском совете ФКСР (докладчики Белецкий В.А., Гусев О.А.)
9. Согласование представлений на присвоение звания «Почетный судья

России» (докладчик Печинкина М.А.).
10. О проведении V летней Спартакиады молодежи 2021 года (докладчики

Калинин С.В., Печинкина М.А., Малиев Б.С.).
11. О календарном плане ФКСР (докладчик Гусев О.А.). О сроках проведения

соревнований 2022 года (докладчик Калинин С.В.).
12. О рассмотрении дисциплинарных вопросов.
13. О стартовый взносах (докладчик Калинин С.В.).
14. Об индексации стоимости услуги по оформлению паспорта спортивной

лошади ФКСР (докладчик Гостюшкина А.И.).
15. Разное.

Калинин С.В.: в повестку дня включено 15 вопросов, она разослана всем
членам Бюро.

Кузовлев А.Е.: Предложил дополнить повестку дня вопросом «Об
оперативном рассмотрении вопросов деятельности ФКСР и формирования
повестки дня Бюро». Прошу Вас проголосовать по моему предложению. Вопрос
важный и хотел бы высказать свое мнение.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
Поддержать предложение Кузовлева А.Е. по рассмотрению вопроса «Об

оперативном рассмотрении вопросов деятельности ФКСР и формирования
повестки дня Бюро» в вопросе №15 «Разное».

Соболева О.О.: Предложила включить в повестку дня вопрос «О выезде
молодежной сборной команды по выездке на Первенство Европы».

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
Поддержать предложение Соболевой О.О. по рассмотрению вопроса «О

выезде молодежной сборной команды по выездке на Первенство Европы» в
вопросе №15 «Разное».

ВОПРОС 1 повестки дня:
Рассмотрение проекта «Политики этики членов руководящего,

контрольно-ревизионного органа и общественных формирований
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Общероссийской общественной организации «Федерация конного спорта
России».

СЛУШАЛИ:
Макнами И.А.: По поручению членов Бюро мы подготовили документ

вместе с А.Зарецкой и О.Ленякиной. Он состоит из двух частей: 1 часть –
объяснение «Политики этики членов руководящего, контрольно-ревизионного
органа…», а вторая часть – это небольшое обязательство, где взяты выжимки из
этой «Политики…», которую мы, как члены Бюро или Комитетов должны будем
подписывать если мы готовы взять на себя обязательства работать в Бюро или
Комитетах. Это идея не новая, документ сделан по аналогии с международной
федерацией. За основу мы взяли должностные инструкции членов Комитетов и
Бюро FEI, перевели эти документы и А.Зарецкая еще изучила опыт других
федераций и базовый проект документа был дополнен.

И я подписывала аналогичный документ в FEI, когда вступала в Комитет.
После согласования со стороны Минспорта проект документа будет

представлен на рассмотрение Бюро, и можно будет работать в соответствии с
этим документом.

В ходе обсуждения выступили
Белецкий А.Ю, Макнами И.А. Гостюшкина А.И., Аристов Н.Н.:
Макнами И.А. предложила утвердить «Политику этики членов

руководящего, контрольно-ревизионного органа и общественных формирований
Общероссийской общественной организации «Федерация конного спорта
России».

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
Утвердить проект документа «Политика этики членов руководящего,

контрольно-ревизионного органа и общественных формирований
Общероссийской общественной организации «Федерация конного спорта
России» за исключением п. «воздержаться от прямого или косвенного участия в
азартных играх, ставок и участия в деятельности букмекерских контор и
тотализаторов, связанных с проведением спортивных соревнований и
мероприятий по конному спорту».

ВОПРОС 2 повестки дня:
О Комитете по студенческому и школьному спорту.
СЛУШАЛИ:
Калинин С.В.: Поступило обращение от Ашмариной Г.В. по вопросу

деятельности Комитет по студенческому и школьному спорту. Представлены
документы – ходатайство о восстановлении деятельности Комитета,
предложение по составу Комитета и отчет о проделанной работе и план
дальнейшей работы.

Вопрос Бюро не рассматривался ввиду отсутствия докладчика.
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ВОПРОС 3 повестки дня:
О членах ФКСР.
СЛУШАЛИ:
Калинин С.В. ознакомил членов Бюро о количестве членов ФКСР и

зарегистрированных спортсменов на текущий момент. Проинформировал, что на
сегодняшний день на рассмотрение Бюро поступило 107 заявлений физических
лиц о приеме их в члены ФКСР.

О приеме в члены ФКСР поступило заявление от юридического лица –
РОО “Федерация конного спорта Приморского края”.

В ходе обсуждения выступили Белецкий В.Ю., Кузовлев А.Е., Аристов
Н.Н.

Калинин С.В. предложил принять физических лиц в члены ФКСР в
соответствии со списком (Приложение №1) и юридическое лицо - Региональную
общественную организацию «Федерация конного спорта Приморского края»
(ОГРН 1152500000388, Президент: Бондаренко А.В.).

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять физических лиц в члены ФКСР в соответствии со списком

(Приложение №1)1.
2. Принять в члены ФКСР Региональную общественную организацию

«Федерация конного спорта Приморского края» (ОГРН 1152500000388,
Президент: Бондаренко А.В.).

ВОПРОС 4 повестки дня:
О рассмотрении проекта «Порядка формирования и реализации

Календаря ФКСР».
СЛУШАЛИ:
Проект документа готовился под руководством Председателя Комитета

регионального развития и взаимодействия Кузовлева А.Е..
Кузовлев А.Е.: Очень важно, чтобы на сегодняшний день мы работали

системно, целенаправленно и понимали кто за что отвечает. Поэтому мы
подготовили данный документ. Этот документ прошел, беспрецедентно, все
стадии рассмотрения: 04.04.2021 г. данный документ был разослан членам Бюро
и сотрудникам аппарата ФКСР, до этого мы этот документ рассмотрели на своем
Комитете, устранили имеющиеся замечания и после этого документ был
направлен для рассылки. Мы понимаем, что на сегодняшний день работа должна
вестись не только с членами Бюро, но и со всеми региональными федерациями,
потому что это, в первую очередь, это их касается и мы работаем для
региональных федераций, мы провели 24.04.2021 г. Zoom конференцию, куда
пригласили все региональный федерации - насколько я помню - было более 14

1 Список физических лиц, принимаемых в члены ФКСР, подлежит принятию с учетом решения, принятого по
вопросу 6 повестке дня.
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участников. Все коллеги, которые были с нами, поддержали данный документ и
сказали, что он важен.

Ближе к нашему Бюро 20.05.2021 г. поступило предложение от Комитета
по конкуру, которое мы отработали, материалы также были Вам направлены - с
какими-то предложениями мы согласны, с какими-то нет - мы объяснили почему.
Более того, со стороны сотрудников аппарата ФКСР также поступило
предложение 25.05.2021 г., которое мы считаем правильным и предлагаем
принять. Буквально вчера Аристов Н.Н. внес предложение, которое мы
поддерживаем в части, касающейся рассматриваемого документа. Предложение
по изменению ветеринарного комитета и по вопросу назначения судейской
коллегии не является предметом документа. По вопросу назначений судей: этот
вопрос описывается в правилах и если мы хотим что-то изменить - нужно
вносить изменения в правила. Во-вторых, я считаю, что любой комитет по
любой дисциплине - если он считает, что что-то нужно изменить - вправе это
предложить. И чем чаще люди будут предлагать, чем чаще люди будут работать
и с нами взаимодействовать, тем будет системнее у нас работа.

Других предложений по документу не поступало.
В ходе обсуждения выступили: Аристов Н.Н., Горовой Е.В., Кузовлев А.Е.,

Калинин С.В., Соболева О.О.
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
1. В соответствии с подпунктом 16 пункта 62 Устава ФКСР утвердить

проект «Порядка формирования и реализации Календаря ФКСР» (далее -
Порядок), предложенный Кузовлевым А.Е. (служебная записка 024/04 от
30.04.2021 г.) с согласованными поправками от Комитета ФКСР по конкуру
(служебная записка 018/05 от 20.05.2021 г., служебная записка 022/05 от
24.05.2021 г.), сотрудников аппарата ФКСР (служебная записка 024/05 от
25.05.2021 г.), Аристова Н.Н. (служебная записка 027/05, 028/05 от 27.05.2021 г.).

2. Поручить ВКС в срок до 01.07.2021 г. разработать и представить на
рассмотрение Бюро ФКСР проект порядка формирования и утверждения V и VI
разделов Календаря ФКСР.

3. Исполнительному директору довести текст документа до сведения всех
сотрудников аппарата ФКСР, назначить ответственных сотрудников аппарата
ФКСР.

4. Контроль за исполнением документа возложить на Исполнительного
директора ФКСР Калинина С.В.

ВОПРОС 5 повестки дня:
О согласовании государственной аккредитации РОО “Федерация

конного спорта Приморский края”, РОО “Федерацяи конного спорта
Амурской области”, РОО “Ассоциация конного спорта Забайкальского
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края”, КРОО «Федерация Конного Спорта Калининградской области», РОО
“Федерация конного спорта Волгоградской области”).

СЛУШАЛИ:
Голиков Ю.Н. по РОО “Федерация конного спорта Приморского края” -

неоднократно были проведены собрания по поводу объединения, где были
представлены, в т.ч. и Кузнецов А.Н., и Иванов А.Б. В итоге на самом финише,
перед выборами 14.04.2021 г. Кузнецов А.Н. и Иванов А.Б. отказались от
дальнейшей работы с РОО “Федерация конного спорта Приморского края”
(руководитель - Бондаренко А.В.). Выборы были проведены, остальные конники
объединились. Я не вижу проблем по этому региону. Эту федерацию нужно
аккредитовать для дальнейшей работы в регионе.

Кузовлев А.Е.: У нас нет никакого ангажирования или лоббирования в
вопросе согласования государственной аккредитации, и мы предлагаем
установить срок - до 2-х лет для РОО “Федерация конного спорта Приморского
края”.

Для остальных РФКС предлагаем согласовать государственную
аккредитацию на 4 года.

По вопросу согласования государственной аккредитации РОО “Федерация
конного спорта Приморского края”:

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - 1, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1
ПОСТАНОВИЛИ:
1. Согласовать государственную аккредитацию Региональной

общественной организации «Федерация конного спорта Приморского края»
(ОГРН 1152500000388, Президент: Бондаренко А.В.) на срок до 2-х лет.

По вопросу согласования государственной аккредитации РФКС по
Амурской области:

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 8, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1
ПОСТАНОВИЛИ:
2. Согласовать государственную аккредитацию Региональной

общественной организации «Федерация конного спорта Амурской области»
(ОГРН 1132800000409, Президент: Шишова Ирина Николаевна).

По вопросу согласования государственной аккредитации РФКС
Забайкальского края:

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 8, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1
ПОСТАНОВИЛИ:
3. Согласовать государственную аккредитацию Региональной

общественной организации «Ассоциация конного спорта Забайкальского края»
(ОГРН 1157500010557, Исполнительный директор: Цыденова Юлия
Викторовна).

По вопросу согласования государственной аккредитации РФКС по
Калининградской области:

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
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ПОСТАНОВИЛИ:
4. Согласовать государственную аккредитацию Калининградской

региональной общественной организации «Федерация Конного Спорта
Калининградской области» (ОГРН 1103900001996, Президент Антонов Юрий
Васильевич).

По вопросу согласования государственной аккредитации РФКС по
Волгоградской области:

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
5. Согласовать государственную аккредитацию Региональной

общественной организации «Федерация конного спорта Волгоградской области»
(ОГРН 1133400001360, Президент: Никишин Андрей Дмитриевич).

ВОПРОС 6 повестки дня:
О работе РО ФКСР по Республике Башкортостан.
СЛУШАЛИ:
Выступили: Буркин С.Н., Белецкий В.Ю. Кузовлев А.Е., Аристов Н.Н.,

Зарецкая А.С., Гусев О.А., Соболева О.О. Сечина М.В.
В результате обсуждения ситуации, сложившейся в Республике

Башкортостан, поступили предложения:
1. О ликвидации Регионального отделения, в связи с плохой работой

председателя РО А.Е. Шагаева и аккредитации РФКС Башкортостана (Буркин
С.Н., Белецкий В.Ю)

2. О проведении собрания 29 мая 2021 года с участием членов ФКСР и
представителей РФКС Башкортостана для выработки решения по данному
вопросу. (Кузовлев А.Е., Гусев О.А. Соболева О.О., Сечина М.В.)

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 6, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 3
ПОСТАНОВИЛИ:
1. Отложить вопрос до проведения собрания РО ФКСР по Республике

Башкортостан назначенного на 29.05.2021 г. После этого собрания вернуться к
данному вопросу.

2. Внести корректировку в решение по Вопросу №3:
Принять в члены ФКСР физических лиц в соответствии со списком

(Приложение №1), за исключением физических лиц, зарегистрированных по
Республике Башкортостан.

ВОПРОС 7 повестки дня:
О Федеральном стандарте спортивной подготовки по конному спорту

(ФССП).
СЛУШАЛИ:
Бакеев А.В.: В 2013 году был принят ФССП. Авторства не знаю. ФССП, с

нашей точки зрения, был написан спешно и не продуман. Мы долгое время
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пытались их изменить. Но, к сожалению, позиция Минспорта в этом вопросе
такова, что стандарт принят на 4 года и, если он в течении 4-х лет не изменен,
ждите следующие 4 года. Соответственно, срок окончания этих стандартов -
2021 год.

Полтора, почти два года назад было принято решение о внесении
изменений в ФССП, и ФКСР с этим обратилась в Минспорт. Минспортом было
дано поручение профильной кафедре МГАФК разработать методические
рекомендации по разработке стандартов. Мне было предложено войти в
экспертную группу, чтобы оценивать состояние нормативов.

В течение 2 лет была проведена большая работа.
Чтобы принимать следующие стандарты, по предыдущим стандартам

должны были быть написаны программы, которые должны быть утверждены
научно-методическим советом Минспорта России, но как-то так получилось, что
этого сделано не было, поэтому нам пришлось пройти долгий путь и разработать
на кафедре и утвердить в Минспорте нормативные программы по конному
спорту. Программа по ГСС утверждена, но еще не опубликован протокол. ФССП
были разработаны в соответствии с этими программами.

Минспортом был утвержден новый макет стандартов для всех видов
спорта и представителям федераций было предложено оценить, соответствуют
ли запросам федерации исполняемые стандарты. Решением Сечиной М.В. я был
назначен ответственным по этому вопросу от ФКСР.

В течение 2-х лет были собраны все пожелания от регионов, комитетов по
дисциплинам, ДЮСШ, РФКС регионов, где есть ДЮСШ. Нам удалось
максимально учесть все предложения. Самое главное, Минспорт пошел нам на
встречу - и мы пошли от минимальной наполняемости групп и поголовья, чтобы,
например, в регионах ГНП могли начинать с двух лошадей.

Полгода назад проект был направлен в Минспорт.
Проект ФССП сейчас находится в Минспорте у Морозова - это последняя

стадия утверждения в Минспорте. Стандарты будут приняты в конце года, т.к.
действие стандарта истекает в 2021 году.

В ходе обсуждения выступили: Белецкий А.Ю., Гусев О.А., Горовой Е.В.,
Сечина М.В., Терехова Е.М.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
1. Одобрить деятельность члена экспертной группы Минспорта от ФКСР

Бакеева А.В. по разработке ФССП.
2. Калинину С.В. подготовить запрос по срокам согласования проекта

ФССП Минспортом и направлению его на утверждение в Минюст.

ВОПРОС 8 повестки дня:
О Тренерском совете ФКСР.
СЛУШАЛИ:
По вопросу представлены предложения Белецкого В.Ю. и Гусева О.А.
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Белецкий В.Ю.: Я поговорил с тренерами сборной команды - я представил
только проект, и мы будем дальше над ним работать. Обязательно будет учтен
вопрос участия в работе тренерского совета ветеринарного комитета, главного
ветеринарного врача, и мнение ветеринара очень важно при решении вопросов
по участию сборной команды России в соревнованиях, особенностях
подготовки, логистике и т.п.

Почему назрело решение этого вопроса? Учитывая наш последний опыт -
с нового года до сегодняшнего дня - вопросы работы тренеров, взаимодействие с
административными сотрудниками ФКСР - не всегда у нас есть полное
взаимопонимание, не всегда есть понимание - кто за что отвечает, т.е. те
должностные обязанности, которые возложены на сотрудников - к кому и по
какому вопросу обращаться, кто и за что несет ответственность и какие санкции
могут быть вменены.

Еще один момент - нужно дать возможность профессиональным
спортсменам - как мы знаем, ФКСР состоит не только из профессиональных
спортсменов, а также из представителей бизнеса, управленцев, администраторов
и т.п. - включая судей, ветеринаров - управлять нашим спортом, где советы нам
не нужны. Мы готовы «не профессиональным» людям рассказывать, что мы
делаем, почему принимаем такие решения - о планах, их выполнении, о
результатах, анализировать эти результаты, давать информацию Бюро, которое
будет принимать решение о позитивной или негативной работе тренерского
совета. Но прежде все нам необходимо внутри тренерского совета выстроить
необходимую иерархию, тот необходимый механизм, который помог бы нам
четко работать и решать проблемы.

К примеру, на сегодняшний день мы столкнулись с серьезной, можно
сказать критической, проблемой при подготовке к ОИ. И это даже не та
проблема, которая является чисто спортивной, а именно организационная
работа, которая помогла бы нам - спортсменам, тренерам - осуществлять
запланированные мероприятия. Сейчас, к сожалению, нет такого
взаимодействия.

Гусев О.А.: Этот вопрос в повестке дня был инициирован мной.
Изначально я отталкивался от Положения о Комитетах ФКСР, которое было
нами принято, которые в большей мере работают по вопросам развития
массового конного спорта в целом по стране, а тренерский совет - спортом
высших достижений. И мы даем им право принятия основных глобальных
решений в этой области.

На Комитете по троеборью мы рассмотрели этот вопрос и сделали
«наброски» и «тезисы» о тренерском совете, т.к. документ должен быть все-таки
разработан ФКСР.

Помимо главного тренера как такового у нас должен работать тренерский
совет и у него должны быть четкие алгоритмы работы мы таких алгоритмов
видел 6:

1. цели и задачи;
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2. на какой срок формируем - на олимпийский цикл или нет;
3. состав тренерского совета кто в него входит по каким принципам;
4. руководство тренерского совета и функционал руководителей: главный

тренер возглавляет, спортивный директор у него заместитель - давайте
определяться;

5. порядок принятия решений тренерского совета - кто принял кто его
исполняет;

6. порядок взаимодействие тренерского совета профильными комитетами
(мы не говорим, что мы главные, ну хотя бы чтобы понимание было где же
все-таки помогать) и отчетности перед бюро.

При формировании кадрового резерва и так далее я вижу работу
тренерского больше потому что у нас есть старшие тренеры сборных регионов,
которые должны аттестоваться тренерским советом, чтобы они отсматривали
лучших спортсменов с региональных сборных и двигались дальше.

Это большая методическая работа, все это должно найти отражение в
положении, и, по крайней мере, пройтись по основным вот этим 6 пунктам

Наше предложение (Комитета по троеборью):
1. по составу рабочей группы по работе над проектом Положения о

тренерском совета ФКСР - т.к. сейчас стали набрасывать много видов положений
и конечно у них есть корректировки, которые нужно обсуждать:

Белецкий В.Ю. (должен возглавить работу рабочей группы);
Члены Бюро, ответственные за олимпийский дисциплины - Туганов В.П.,

Соболева О.О., Гусев О.А., за неолимпийские дисциплины - Гоголь Н.Н.;
Горовой Е.В. - главный ветеринарный врач сборной;
Кузовлев А.Е. - председателя регионального Комитета.
2. рабочей группе подготовить проект положения о тренерском совете и

предоставить его на обсуждение Бюро до 01.07.2021 г.
Вот такое предложение чтобы эта работа как-то системно начала

организовываться.
В обсуждении приняли участие: Белецкий В.Ю., Гусев О.А., Горовой Е.В.,

Соболева О.О., Аристов Н.Н., Терехова Е.М,
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
1. Сформировать рабочую группу в составе Белецкий В.Ю., Туганов В.П.,

Соболева О.О., Гусев О.А., Зарецкая А.С., Горовой Е.В., Аристов Н.Н.,
Терехова Е.М.

2. Принять за основу предложения Белецкого В.Ю. и Гусева О.А.
(Комитета по троеборью).

3. Проект Положения о Тренерском совете ФКСР представить на
рассмотрение Бюро ФКСР до 01.09.2021 г.
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ВОПРОС 9 повестки дня:
Согласование представлений на присвоение звания «Почетный судья

России» (докладчик Печинкина М.А.).
СЛУШАЛИ:
Печинкина М.А.: В ФКСР поступило 2 представления на почетных судей -

на Лудину И. и Егорову А. из Санкт Петербурга. Уточнили в Минспорте - все
соответствует.

У нас как-то не принято было подавать представление на звание
«почетный судья». Я думаю, что это «первые ласточки», потому что там не такие
сложные требования, я думаю, что у нас «почетных судей» будет достаточно
много.

В обсуждении приняли участие: Белецкий В.Ю. Горовой Е.В.,
Печинкина М.А., Макнами И.А.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
Утвердить представления к званию "Почетный спортивный судья"

Егоровой А.А. и Лудиной И.В.

ВОПРОС 10 повестки дня:
О проведении V летней Спартакиады молодежи 2021 года.
СЛУШАЛИ:
Калинин С.В.: Самый сложный вопрос по этой теме - финансирование. В

материалах к заседанию представлены сметы.
Малиев Б.С.: Я имею достаточно опыт организации и проведения

соревнований, участвовал как организатор в одной из первых Спартакиад.
Соревнования Спартакиады достаточно сложные в организационном порядке:
технические задание пошагово всё расписывает, как и что должно проходить.
Внимание со стороны соответственно всех проверяющих служб достаточно
большое, во всяком случае у нас в Тверской области.

Нам предоставили смету за 2019 год. Нормативы в смете не достаточные.
Некоторые статьи в смету вообще не включены

Мы столкнулись с ситуацией, когда Минспорт России попытался
переложить это финансовое бремя на плечи регионов. Регионы соответственно
эти деньги в бюджеты не закладывали, таких денег у них просто нет, они даже
практически не хотели подписывать проведение Спартакиады на территории
Тверской области. Документ был подписан ввиду того, что мероприятие
проходит под эгидой Правительства Российской Федерации и Министерства
спорта России, но сразу информировали, что никаких денег со стороны региона
не будет.

В 2014 году бюджет Спартакиады составлял около $267 000, то есть это
было около 8,5 млн рублей. С того времени все подорожало.
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Стоит отметить, что Конаковский р-он Тверской области - район где
расположено достаточно много гостиниц уровня 4-5*. Размещение участников в
таком большом объеме по запланированным нормативам невозможно. Есть
хостелы и недорогие гостиницы, но они могут разместить по 20-30 человек.

С Белецким В.Ю. запланировали визит в Минспорта России, с Кретовым
М.И. - а Администрацию области. Финал Спартакиады - это большие серьезные
соревнования, которые проходят раз в 2 года. Организационная часть должна
надо ложиться на плечи всех: Федерации, местных органов власти, Минспорта
России.

В ходе обсуждения выступили: Белецкий В.Ю. Аристов Н.Н., Малиев Б.С.,
Кузовлев А.Е., Кретов М.И., Гусев О.А. Печинкина М.А.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению информацию о ходе подготовки к проведению

Спартакиады молодежи 2021 года.
2. Малиеву Б.С. подготовить список вопросов для проведения

запланированных рабочих встреч.
3. Проработать вопрос с Минспортом России (ФЦПСР) об увеличении

финансирования за счет федерального бюджета (отв. Белецкий В.Ю.)
4. Провести встречу с Губернатором Тверской области и его

представителями на предмет оказания поддержки организаторам Спартакиады
(отв. Кретов М.И.)

5. Утвердить предложения о внесении изменений в Регламент проведения
Спартакиады. Направить соответствующие предложения для утверждения в
ФЦПСР (отв. Калинин С.В.).

ВОПРОС 11 повестки дня:
О календарном плане ФКСР.
О сроках проведения соревнований 2022 года.
СЛУШАЛИ:
Гусев О.А.: Сейчас начинается активное формирование ЕКП. И этот

вопрос крайне важен для всех организаторов, для всех профильных Комитетов и
в целом для нашей Федерации, потому что соревнования - это вопрос, который
вызывает самое большое количество дебатов. При этом на сегодняшний момент
профильные Комитеты уже присылают массу предложений - какие соревнований
и где они предлагают провести дополнительно в 2022 году.

Мы с Вами принимали решение, что до 01.06.2021 г. Комитеты озвучат
сроки проведения основных стартов. После этого клубы формируют
предложения - где они могут быть проведены. Далее, в течение 2-3 месяцев
формируются все остальные соревнования.

Комитет по троеборью получил из FEI информацию о сроках проведения
чемпионатов и первенств FEI в 2022 году. И на сегодняшний день мы выходим с
предложением рекомендовать Бюро утвердить даты проведения соревнований по
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троеборью, которые сформированы исходя из сроков проведения чемпионатов и
первенств FEI:

первенство России среди детей, юношей и юниоров - 22-26.06.2022 г.
Кубок России - 13-17.07.2022 г.
чемпионат России - 10-14.08.2022 г.
чемпионат России среди молодых лошадей - 08-11.09.2022 г.
Спартакиада - мы ориентируемся на 01-08.08.2022 г.
Также мы знаем, что на сегодняшний момент мы (Бюро) проголосовали за

тот календарь FEI на 2021 год, который есть. Соревнований FEI очень много,
гораздо больше, чем «места в ЕКП», и, исходя из принципов, установленных
Минспортом России я подготовил предложение для обсуждения на нашем Бюро
- документ «Порядок и принципы внесения Всероссийских, межрегиональных и
международных соревнований в ЕКП Минспорта России (часть II)». За основу
документа взята методика, предложенная Минспортом.

Это хорошо, что базы развиваются, например, база «Максима» является
лучшей в стране. Но из 52 недель в году 44 недели предлагается проводить
международные и национальные турниры в Максиме.

Также стоит учитывать, что организаторы, соглашаясь на проведение того
или иного статусного турнира берут на себя финансовые обязательства.

В обсуждении доклада приняли участие Белецкий В.Ю., Кузовлев А.Е.
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
Утвердить следующий «Порядок и принципы внесения Всероссийских,

межрегиональных и международных соревнований в ЕКП Минспорта России
(часть II)»:

«При формировании календаря ЕКП необходимо соблюдать приоритеты,
указанные в табл.1.

Табл.1.
Приоритет 1 Чемпионат России

Кубок России
Первенство России
Спартакиада.

Международные турниры (выездка, конкур -отборочные к
ПЕ, ЧЕ, троеборье - отборочные к ПЕ, ЧЕ, а так же не менее
CCI4*)

приоритет 2 Межрегиональные соревнования и традиционные
всероссийские турниры

приоритет 3 Международные соревнования уровня 1, 2, 3*
При этом приоритетное право на постановку в ЕКП имеют основные

соревнования чемпионат России, Кубок России, первенство России,
Спартакиада.
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Международные соревнования вносятся в ЕКП при условии, что они
являются отборочными к Чемпионата/Первенству Европы, Чемпионату Мира
среди молодых лошадей.

В соответствии с целями и задачами Раздела III Регламента ФКСР должное
внимание необходимо уделить турнирам, направленным на популяризацию и
развитие конного спорта в России, а также повышению уровня массовости в
конном спорте в регионах России.

На усмотрение ФКСР возможно включение в ЕКП международных
соревнований (1/2/3*) при условии необходимости таких соревнований для
выполнения квалификаций членам сборных команд к Первенству Европы или
Чемпионату Мира среди молодых лошадей.

Сроки проведения определяет Профильными комитетами по
дисциплинам, исходя из сроков проведения ЧЕ и ПЕ, а также приоритетов
подготовки сборной команды не позже 1 июня предыдущего года.

Место проведения определяется на конкурсной основе через 2(3) месяца
после определения сроков проведения и передается на утверждение Бюро ФКСР.

Критерии для выбора места проведения основных соревнований должны
быть разработаны профильными комитетами, согласованы Бюро ФКСР и
доведены до сведения всех Оргкомитетов, в том числе какие критерии являются
ключевыми.

Все спорные ситуации, которые возникли на заседаниях профильных
комитетов и не решены в ходе заседаний, решаются на заседании Бюро ФКСР

При предоставлении ФКСР права проведения Этапов Кубка Мира (ЭКМ, с
ограничением количества проведения таких соревнований в одной стране в
одном сезоне) для развития и популяризации конного спорта на территории всей
страны соревнования указанного уровня проводить из расчета не более чем 1
Этап Кубка Мира по одной дисциплине на одной базе в одном сезоне.

В обязательном порядке должна быть предусмотрена ротация мест
проведения Этапов Кубка Мира.

Комитет ФКСР вправе отказать в рассмотрении заявки на включении в
календарь ЕКП в случае нарушений сроков подачи заявки, отсутствия от
региональной федерации и спорткомитета региона, наличии существенных
замечаний при проведении турнира в прошедшем году и иных замечаний, а
также необоснованная отмена ранее заявленных соревнований в прошлые
периоды.»

2. Установить срок для приема заявок от РФКС на проведение основных
стартов (чемпионат, Кубок, первенство России), иных всероссийских и
межрегиональных соревнований, международных соревнований - до
01.08.2021 г.

Калинин С.В.: На сегодняшний день на 2022 год подали предложения о
проведении основных соревнований только Комитет по конкуру и пони-спорту.
Сегодня внесены предложения по троеборью и драйвингу.
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Серьезной проблемой является внесение соревнований в ЕКП. появляются
случаи, когда ведущие организаторы присылают заявку на внесение изменений в
ЕКП не за 4 месяца (для физкультурных соревнований) или 2 месяца (для
спортивных соревнований).

Кузовлев А.Е.: Калинин С.В. прав. Обращаю внимание, что у нас есть
ответственные за направления. Я считаю, что нужно информировать их об этих
нарушениях.

Калинин С.В.: Прошу проголосовать
1. по срокам проведения основных соревнований в 2022 году,

предложенным Комитетами по дисциплинам
по конкуру:

Лично-командный Кубок России по конкуру (гр.А),
Лично-командные всероссийские соревнования по конкуру
«Кубок Регионов» (гр.В), Всероссийские соревнования по
конкуру для лошадей 5-6 лет (гр.С)

10-13.03.2022

Лично-командный Чемпионат России по конкуру (гр.А),
Лично-командные всероссийские соревнования по конкуру
«Чемпионат Регионов» (гр.В), Всероссийские соревнования по
конкуру для лошадей 4-5-6 лет (гр.С)

04-07.08.22

Лично-командное Первенство России среди детей, юношей и
юниоров

08-11.09.22

по троеборью:
Первенство России среди детей, юношей и юниоров 22-26.06.2022
Кубок России 13-17.07.2022
Чемпионат России 10-14.08.2022
Чемпионат России среди молодых лошадей 08-11.09.2022

по драйвингу:
Чемпионат России по драйвингу 22-25.09.22
Первенство России по драйвингу 22-25.09.22
Кубок России по драйвингу 13-16.10.22

2. в срок до 01.06.2021 г. составить техническое задание на проведение
чемпионатов, Кубков, первенство.

Аристов Н.Н.: Предлагаю параллельно сформулировать параметры по
которым мы хотим принимать заявки - дата, размер призовых, стартовые взносы
и т.п.

Кузовлев А.Е.: считаю, что прежде, чем мы озвучим параметры,
представленные Комитетами, мы должны рассмотреть их на Бюро.

По предложению Калинина С.В.
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 8, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1
ПОСТАНОВИЛИ:
1. Утвердить сроки проведения основных соревнований в 2022 году,

предложенные Комитетами по дисциплинам:

16



Протокол Б 11-05/21 от 27.05.2021 г.

по конкуру:
Лично-командный Кубок России по конкуру (гр.А),
Лично-командные всероссийские соревнования по конкуру
«Кубок Регионов» (гр.В), Всероссийские соревнования по
конкуру для лошадей 5-6 лет (гр.С)

10-13.03.2022

Лично-командный Чемпионат России по конкуру (гр.А),
Лично-командные всероссийские соревнования по конкуру
«Чемпионат Регионов» (гр.В), Всероссийские соревнования по
конкуру для лошадей 4-5-6 лет (гр.С)

04-07.08.22

Лично-командное Первенство России среди детей, юношей и
юниоров

08-11.09.22

по троеборью:
Первенство России среди детей, юношей и юниоров 22-26.06.2022
Кубок России 13-17.07.2022
Чемпионат России 10-14.08.2022
Чемпионат России среди молодых лошадей 08-11.09.2022

по драйвингу:
Чемпионат России по драйвингу 22-25.09.22
Первенство России по драйвингу 22-25.09.22
Кубок России по драйвингу 13-16.10.22

В срок до 01.06.2021 г. составить техническое задание на проведение
чемпионатов, Кубков, первенство.

Аристов Н.Н.: У меня есть предложение к ВКС - чтобы мы определили
место с точки зрения технической готовности к проведению того или иного
соревнования, я считаю, что технический делегат должен выезжать на места
проведения за счет Федерации и быть независимым от организаторов. Тогда мы
будем понимать объективную картину.

Белецкий В.Ю.: на 100% согласен.

ВОПРОС 12 повестки дня:
О рассмотрении дисциплинарных вопросов.
СЛУШАЛИ:
Калинин С.В.: Кузовлев А.Е. предложил ряд ключевых моментов,

касающихся дисциплинарных вопросов, а также вопрос рассмотрения факта
жестокого обращения Э. Юсупова, снятым с повестки дня Бюро 18-20.05.2021 г..

В обсуждении приняли участие: Аристов Н.Н., Горовой Е.В., Соболева
О.О., Кузовлев А.Е., Белецкий В.Ю.

Обсуждены вопросы:
о порядке применения железа и средств вспомогательного управления;
о назначении ответственных от комитетов и формировании рабочих групп

при рассмотрении дисциплинарных проступков и участии членов бюро в
контроле за результатами работы указанных групп.
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ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
1. при поступлении дисциплинарного вопроса формируется и

утверждается Бюро (в т.ч. на заочных заседаниях) экспертная группа по
рассмотрению вопроса и выработке проектов решений

2. по представлению экспертной группы на очном заседании Бюро
рассматривается вопрос о дисциплинарном нарушении и принимается решение о
применении дисциплинарных санкций.

Вопрос по факту жестокого обращения Э. Юсуповым закрыт без
голосования.

ВОПРОС 13 повестки дня:
О стартовый взносах (докладчик Калинин С.В.).
СЛУШАЛИ:
Калинин С.В.: В рассылке материалов содержится предложение по

«Размеру и срокам внесения взносов за участие в соревнованиях». Это материал,
включенный в проект Правил Минспорта. Предложения сформированы
Комитетами по дисциплинам. Аристов Н.Н. внес предложение по
вариабельности стартового взноса в зависимости от соревнования, размера
призового фонда.

В обсуждении приняли участие: Аристов Н.Н., Соболева О.О., Кузовлев
А.Е., Калинин С.В., Белецкий В.Ю.

В ходе обсуждения предложено поручить Комитетам рассмотреть
предложение Аристова Н.Н. до 07.06.2021 г. для дальнейшего внесения в проект
Правил.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно
ПОСТАНОВИЛИ:
Поручить Комитетам рассмотреть предложение Аристова Н.Н. до

07.06.2021 г. для дальнейшего внесения в проект Правил.

ВОПРОС 14 повестки дня:
Об индексации стоимости паспорта ФКСР.
СЛУШАЛИ:
Гостюшкина А.И.: 19.05.2021 г. я написала служебную записку с

предложением индексировать стоимость паспорта ФКСР с 1600 до 2500 для
владельцев - членов ФКСР и бюджетных организаций. Последняя индексация
стоимости паспорта была 14.05.2014 г. Ввести изменения цен предлагаю с 3-го
или с 4-го квартала, что даст возможность заинтересованным лицам оформить
документы по «старой» цене.

Белецкий В.Ю.: Повышение цены будет воспринято также, как и введение
регистрационного взноса для лошадей.

Горовой Е.В.: Повышать стоимость паспорта нужно.
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Аристов Н.Н.: Предлагаю региональному Комитету обсудить это с РФКС,
обсудить необходимость этого, после это рассматривать этот вопрос.

Гостюшкина А.И.: Второе предложение - на текущий день стоимость по
финансовым условиям штампа ветеринарного делегата FEI ниже себестоимости
- 5000 руб., а стоимость в FEI - 80 CHF. Предлагаем установить стоимость в
90 CHF, куда заложена курсовая разница и стоимость валютного платежного
поручения.

Кузовлев А.Е.: Предлагаю также рассмотреть насколько мы уже
пользуемся теми финансовыми возможностями, которые есть. Клубы отменяют
соревнования и должны оплачивать штрафы. Это происходит или не
происходит?

Аристов Н.Н.: При отмене соревнований я понес потери, в размере
депозитов, оплаченных за включение соревнования в календарь FEI.

Гусев О.А.: Я считаю, что соревнования могут отменяться по объективным
причинам. Но это должно делаться вовремя и заранее.

По предложениям Гостюшкиной А.И., Аристова Н.Н.
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 8, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1
ПОСТАНОВИЛИ:
1. Поручить Комитету регионального развития и взаимодействия обсудить

вопрос индексации стоимости паспорта ФКСР с РФКС после этого
рассматривать этот вопрос.

2. Установить оплату за ШТАМПА ветеринарного делегата FEI внесенных
в список FEI в сумме 90 CHF. Внести соответствующие изменения в п. 2.6.
Финансовых условий ФКСР.

ВОПРОС 15 повестки дня:
Разное
15.1. Об оказании помощи ветерану конного спорта СССР

Трубицину А.С.
СЛУШАЛИ:
Калинин С.В.: Поступила информация о ветеране Трубицине А.С.,

попавшего в тяжёлую жизненную ситуацию.
Минимальная стоимость лечения и реабилитации - 255 000 руб. Полная

информация направлена по электронной почте.
Этим вопросом также занимается Козлова В.С. и ее фонд.
Я призываю всех, у кого есть возможности, в т.ч. информационные,

довести эту информацию до общественности.
15.2. Об оперативном рассмотрении вопросов деятельности ФКСР и

формирования повестки дня Бюро
СЛУШАЛИ:
Кузовлев А.Е.: в рамках данного вопроса я хочу рассмотреть следующие

моменты:
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1. Об исполнении решений Бюро ФКСР
Предлагаю проект решения:
а) Ответственным по направлениям Членам Бюро ознакомить членов

комитетов с утвержденным «Положением о Комитетах. Общероссийской
общественной организации «Федерация конного спорта России». Особо
обратить внимание на Пункт 1. раздела «ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ» и
подпункт 1.1., где указано: «Комитеты Общероссийской общественной
организации «Федерация конного спорта России (далее – Комитеты ФКСР) –
экспертные, совещательно-консультационные органы, созданные в соответствии
с Уставом ФКСР для осуществления комплекса мероприятий по развитию,
совершенствованию, пропаганде и популяризации конного спорта, укреплению
позиций конного спорта в Российской Федерации и на международном уровне.»

б) Комитету ФКСР по конкуру повторно рассмотреть вопрос согласования
соревнований 2021 года и внесения их в ЕКП с учетом решений, ранее принятых
Бюро ФКСР и сформировать предложение для последующего рассмотрения
Бюро ФКСР.

в) Комитетам ФКСР своевременно, не позднее 01 числа месяца и за 2
месяца до даты начала соревнования, подавать предложения по изменению и
дополнению в ЕКП (в соответствии с утвержденным сегодня «Порядком
формирования и реализации Календаря ФКСР».)

Для чего это нужно?
У нас была очень серьезная ситуация с регионами.
21.03.2021 г. Комитет ФКСР по конкуру принимает решение о том, чтобы

фактически не давать проводить соревнования чемпионатов и первенств СЗФО
(Ленинградская обл.), УФО (Свердловская обл.), ЮФО (Краснодарский кр).,Э
ПФО (Саратовская обл.), СФО (Новосибирская обл.), а поставить на эти сроки
другие с соревнования.

Но, напоминаю, что мы уже проголосовали за проведение чемпионатов и
первенств ФО на Бюро 23.12.2020 г.

Информация о решении Комитета официально распространяется в СМИ. Я
считаю, что это совершенно не допустимо. Комитет по конкуру, как и любой
другой Комитет - это экспертно-консультационный орган.

Второе, 23.12.2020 г. мы проголосовали и рекомендовали Белецкого В.Ю.
на должность главного тренера. ЦКП до сих пор не утверждена, на рассмотрение
Бюро не представлена. До настоящего времени назначение главного тренера по
конному спорту было до января.

Белецкий В.Ю.: В октябре ЦКП было подготовлено и передано
Вороновой Е.А. Только через 2 месяца ЦКП было отдано в Министерство спорта
на рассмотрение. И только позавчера нам вернули документ на доработку и для
рассмотрения на Бюро.

Требованиям, предъявляемые к кандидатуре главного тренера моя
кандидатура соответствует. На текущий момент я включен в список сборных
команд России как старший тренер по всем дисциплинам. Все функции и
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должностные обязанности я выполняю, они одинаковые как для главного, так и
для старшего тренера.

Кузовлев А.Е.: Я считаю, что мы должны принимать решения и мы
должны контролировать их выполнение. Если вы считаете, что это не так -
снимаю.

2. О получении о достоверной информации.
Предлагаю проект решения:
В случае, если член Бюро либо иное ответственное лицо, лицо,

действующее по доверенности от Президента ФКСР, во взаимоотношениях,
переговорах, либо обсуждении любого из вопросов ссылается на решение
Президента ФКСР, либо Бюро, ссылающийся на указанное решение обязан
сообщить, когда и кем из руководящего органа, было принято данное решение. В
случае если такое решение не принималось ни Президентом ФКСР, ни Бюро, он
обязан сообщить, что данное предложение является его частным мнением.

В случае, отсутствия решения соответствующего органа ФКСР, член Бюро,
либо иное лицо действующий по доверенности от Президента ФКСР,
ссылающийся на отсутствующее решение, несёт ответственность согласно
«Политики этики членов руководящего, контрольно-ревизионного органа и
общественных формирований Общероссийской общественной организации
«Федерация конного спорта России»

В обсуждении приняли участие Гусев О.А., Белецкий В.Ю., Соболева О.О.,
Кретов М.И., Горовой Е.В., Аристов Н.Н., Сечина М.В.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - Единогласно

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Комитеты ФКСР не могут отменять решения Бюро ФКСР.
2. Решения Бюро подлежит публикации в редакции, принятой на заседании

Бюро.
3. В случае, если член Бюро либо иное ответственное лицо, лицо,

действующее по доверенности от Президента ФКСР, во взаимоотношениях,
переговорах, либо обсуждении любого из вопросов ссылается на решение
Президента ФКСР, либо Бюро, ссылающийся на указанное решение обязан
сообщить когда и кем из руководящего коллегиального органа, было принято
данное решение. В случае если такое решение не принималось ни Президентом
ФКСР, ни Бюро, он обязан сообщить, что данное предложение является его
частным мнением.

4. В случае, отсутствия решения соответствующего органа ФКСР, член
Бюро, либо иное лицо действующий по доверенности от Президента ФКСР,
ссылающийся на отсутствующее решение, несёт ответственность согласно
«Политики этики членов руководящего, контрольно-ревизионного органа и
общественных формирований Общероссийской общественной организации
«Федерация конного спорта России»
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Кузовлев А.Е.:
3. О публикациях решений Бюро ФКСР.
Предлагаю проект решения:
Решения Бюро подлежит публикации в редакции, принятой на заседании

Бюро. Изменение решения, принятого Бюро, возможно только иным решением
Бюро, либо решением Конференции. В случае, если решение Бюро будет
опубликовано в редакции, отличной от решения, принятого Бюро, лицо,
допустившее указанную публикацию несёт за это ответственность.

Все решения Бюро, опубликованные ранее в редакции, отличающейся от
принятого решения, подлежат повторной публикации в тех же СМИ (ресурсах) в
редакции, принятой Бюро и оформленным протоколом заседания Бюро.

15.3. О выезде молодежной сборной команды по выездке на
Первенство Европы

СЛУШАЛИ:
Соболева О.О.: Сейчас планируется поездка молодежной сборной команды

по выездке на первенство Европы. В этом году у нас 5 команд - дети, юноши,
юниоры - в Испании, пони - в Польше, юниоры до 25 - вместе со взрослыми, где
впервые планируется повезти команду.

При ознакомлении с ЕКП выяснилось, что те деньги, на которые мы
расчитывали мы не получили. На 3 команды на Испанию, 11 дней у нас
4300 USD (3500 EUR). Бюджет этой поездки, включающей 5 дней ТМ (т.к.
климатические условия места проведения соревнований не позволяют приехать
непосредственно к старту) - 29 000 EUR. за вычетом 3 500 EUR, дефицит
бюджета составляет 25 718 EUR. Плюс рубли - 500 000 руб., которые остались
невостребованными при проведении соревнований в Максиме, также были
кем-то перенесены и у нас их нет.

Мы работаем со сборными командами, а Вы знаете, что молодежная
команда все последние годы достаточно успешно выступала - и спортсмены
выступают за страну. Ставить вопрос перед родителями о финансировании
выезда за их счет я считаю не допустимо.

У нас 3 команды - 12 человек, 12 лошадей, тренер, врач, шеф-экип.
Минимум - 14, максимум 15 человек. Я написала служебную записку по этому
вопросу и прошу рассмотреть этот вопрос. Ситуация критическая.

В прошлом году из-за пандемии мы не выступали, и многие спортсмены
по сути потеряли год. Люди работают, люди стараются. Я считаю, что нужно
изыскивать возможности.

Я слышала, что конкурная молодежная сборная получает 240 000 EUR от
спонсоров - на 3 турнира и первенство Европы и очень рада, за них.

А в выездке, к сожалению, несмотря на результаты, такого титульного
спонсора нет. На пони заложена тоже только 1 000 USD.
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В обсуждении приняли участие: Белецкий В.Ю., Сечина М.В., Соболева
О.О.Аристов Н.Н.Гусев О.А., Горовой Е.В.

По вопросам распределения финансовых средств принято решение
обсудить отдельно на совещании под руководством М.В. Сечиной.

Члены Бюро поддержали назначение А. Кореловой шеф-экипом
спортивной делегации от России на ОИ.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 8, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1
ПОСТАНОВИЛИ:
Определить состав спортивной делегации на ОИ: А. Корелова (шеф-экип),

Е. Горовой (ветврач), Ф. Элберг (старший тренер по выездке), Ф. Кибизов
(старший тренер по троеборью) плюс спортсмены и коноводы.

Председатель СЕЧИНА М.В.

Секретарь КАЛИНИН С.В.
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